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Jésus fait parler les muets

La Parole est une personne qui appelle chacun à devenir soi, mais qui peut aussi se révéler par  chacun. Nous avons fait

l'hypothèse que l'important est que chacun parle, la parole du prédicateur est importante, mais elle ne devrait pas rester seule.

Elle est faite pour susciter chacun à sa parole. Jésus faisait parler les muets. Nous avons donc mis en place depuis 20 ans une

structure des conférences un peu particulière en 4 étapes : la préparation du coeur par le chant et la prière, un échange où chacun

dans l'assemblée est invité à s'exprimer brièvement sur le thème de la conférence, la prédication, et enfin un temps d'écriture et

de partage. Au final l'assemblée a parlé autant que le conférencier.

La prédication ce qu'elle est, ce qu'elle fait.

Elle est proclamation de la vérité essentielle, elle est dévoilement, levé de rideau sur la vie, la vraie. Toutes les
questions vitales ont leur réponse dans la prédication. Elle n'est pas un alignement d'arguments intellectuels pour
convaincre, elle est simplicité et éblouissement de lumière dans l'Esprit.

Paul est clair à son sujet, la foi vient de la prédication. Cette foi, fiance, relation de confiance qui nous fait quitter la
solitude, l'angoisse, le sentiment d'être orphelin, étranger à notre monde, trouve son origine dans la proclamation de
qui est Jésus de Nazareth et de ce qu'il fait pour nous.

Elle n'est pas une invitation à la religion,

elle est appel à la liberté, appel à la vie, appel à la plénitude, appel à la créativité, appel à nous-mêmes, comme le dit
Lucien Laberthonnière « Dieu nous donne à nous-mêmes ».

Une prédication portée par une fraternité

Mais contrairement à ce que l'on peut croire, la prédication n'est pas que parole, elle est parole incarnée. Voilà
pourquoi elle est portée par une communauté, car si elle n'a pas changé, si elle ne change pas radicalement ceux
qui l'ont écoutée et qui en vivent, cela n'est que mensonge et ne sert de rien. Il vaut mieux aller planter ses choux, et
ne pas s'illusionner avec de belles paroles.

Par contre si elle est portée par un peuple fait de personnes, qui vivent des relations nouvelles, qui apprennent à
aller au bout de leur identité, leur individualité et en même temps à ne faire qu'un, à vivre dans l'amitié, l'amour
fraternel, fait de complémentarité et de différence, alors cela devient passionnant, source d'espérance pour chacun
et le monde.

Cette autre manière de vivre on  y goûte par la prédication dans une communauté prédicante, par l'accueil, la
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manière de vivre ensemble, d'habiter les lieux, de partager, de faire la fête.

Voilà pourquoi il est important de vivre la prédication avec une communauté rayonnante de la vie dans l'Esprit, 
comme à la Roche d'Or, aux Fontanilles ou à la Grimodière.

L'écoute des conférences

Cependant il y a l'éloignement, les circonstances, les maladies, les empêchements de tout ordre qui font que parfois
on ne peut pas vivre en « live » la prédication à la Grimodière. C'est pourquoi nous proposons les conférences sur le
site de la fraternité de l'Arbre de vie. C'est mieux que rien, cela permet de garder le contact avec le feu, mais ce n'est
pas le tout.

A la Grimodière, vous le savez, sur un temps pour une prédication de une heure quinze, il y a près de quatre heures
de rencontres fraternelles et de partage en profondeur. Cela donne toutes sortes d'occasions à l'Esprit Saint de nous
rejoindre les uns par les autres. La prédication est le coeur ; la rencontre ou la retraite c'est le corps.

Vous le savez par la rencontre de Jésus avec la femme de Samarie, dans l'évangile de Jean, pour les disciples du
Nazaréen, il n'y a plus de lieux sacrés, ni ville, ni montagne, ni église, ni bâtiment, car la relation avec le Bien Aimé
Ami, créateur et sauveur, se fait en esprit et vérité au plus intime de chaque femme, de chaque homme, de chaque
enfant ainsi que dans la rencontre fraternelle : ''là où deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis au milieu d'eux''.

C'est pourquoi je vous invite à vivre la prédication à la Roche, aux Fontanilles ou à la Grimodière. Si vous êtes
empêchés, où si vous voulez approfondir, réécouter : alors profitez de l'offre des conférences sur le site de l'Arbre de
Vie.
 C'est avec grande joie que nous vous les proposons.

Ecrivez nous !

N'hésitez pas après l'écoute de la conférence de noter le neuf apparu, les motions de l'Esprit, les sensations, les
moments importants de la conférence. C'est d'abord important pour vous, afin de devenir conscient de ce que fait
l'Esprit. Vous pouvez aussi nous partager vos réflexions en nous les envoyant. Nous vous répondrons toujours. Et ce
sera l'occasion de faire grandir notre relation.

La préparation

Le partage préliminaire

La prédication
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Analyse personnelle et partage
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